

ABSTRAK

Ahmad Fayumi Adam Al Musthofa (1510110344). “Pengembangan Media Pembelajaran Daring Berbasis *VideoScribe* Untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs NU Darul Anwar Cranggang Dawe Kudus”. Skripsi. Kudus: Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI), IAIN Kudus, 2021.

Penelitian ini mengembangkan media pembelajaran daring Akidah Akhlak berbasis aplikasi *VideoScribe* pada materi Keteladanan Rasul Ulul Azmi dan Keistimewaannya. Masalah yang terjadi pada penelitian ini adalah kurangnya minat belajar pada pembelajaran daring Akidah Akhlak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pengembangan media pembelajaran daring berbasis *VideoScribe* pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs NU Darul Anwar Cranggang Dawe Kudus; (2) Dampak media pembelajaran daring berbasis *VideoScribe* pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs NU Darul Anwar Cranggang Dawe Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian dan pengembangan (*Research & Development*) dengan model Sugiyono. Tahapan penelitian tersebut meliputi potensi dan masalah, pengumpulan data, desain produk, validasi desain, revisi desain, uji coba desain, revisi produk, dan uji coba pemakaian. Pengambilan data melalui observasi, wawancara terstruktur, angket, dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data menggunakan metode analisis data kuantitatif deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; (1) Pengembangan media pembelajaran daring berbasis *VideoScribe* pada mata pelajaran Akidah Akhlak tentang Keteladanan Rasul Ulul Azmi dan Keistimewaannya menggunakan metode *Research and Development* dari model Sugiyono meliputi potensi dan masalah, pengumpulan data, desain produk, validasi desain, revisi desain, uji coba desain, revisi produk, dan uji coba pemakaian. (2) Hasil angket tingkat kelayakan media pembelajaran daring Akidah Akhlak berbasis *VideoScribe* materi Keteladanan Rasul Ulul Azmi Dan Keistimewaannya oleh ahli media 82% (sangat layak), ahli materi 84% (sangat layak), uji telaah pakar 90% (sangat layak), dan uji coba kelompok kecil 96,01% (sangat layak). (3) Media pembelajaran daring Akidah Akhlak berbasis *VideoScribe* materi Keteladanan Rasul Ulul Azmi Dan Keistimewaannya memiliki pengaruh bagi guru yaitu dapat memberikan variasi media pembelajaran yang dapat digunakan dan siswa dapat meningkatkan tingkat minat belajar berdasarkan pada peningkatan hasil angket dari sebelum penerapan media pembelajaran mendapatkan 44,3% lalu pada uji coba pemakaian mendapat hasil 87,9%.

Kata Kunci: *Media Pembelajaran Daring, VideoScribe, Minat Belajar*